

# アル・アクサ洪水第589日目：ドーハでの「無条件協議」 | ガザで多数の虐殺 | イタリアからイスラエルへ：「もうたくさんだ」

Palestine Chronicle、2025年5月17日、脇浜義明訳 \*脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: social media, via QNN)

## 主要事項

\*イスラエル軍は Beit Lahia から Harn Yunis にかけて一連の空爆を行い、女性と子どもを含むパレスチナ人を殺傷した。

\*イエメン・メディアの報道によれば、イスラエル軍がホデイダ地域を爆撃し、少なくとも12人の民間人が死傷した。

\*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ攻撃で死亡したパレスチナ人は53,119人、負傷者は120,214人となった。

## 最新情報

5月17日 9:42pm (パレスチナ・時間)

\*アル・ジャジーラ：ハマス幹部のターヘル・アル・ノモは部分的交渉段階が終わり、前提条件なしで現段階の交渉ラウンドに同意したと述べた。彼は、支援物資のガザ搬入に圧力をかけない米国政府の態度は容認できず、非難すべきものと言った。しかし、ハマスはイダン・アレキサンダーの釈放を後悔しておらず、それはハマスが合意を妨害しているのではないことを世界に示すものだ、と述べた。

\*WALLA ニュース・ウェブサイト：ドーハ交渉に詳しい米国政府高官は捕虜交換合意と停戦合意に達する交渉には進展があるが、合意が成立するかどうかは今後数日間待たなければならないと語った。

\*イスラエル・メディア：今日二度にわたって、ネタニヤフ首相支持派が人質返還を求めて捕虜交換に合意するように政府に要求するデモ隊を襲った。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は西岸地区北部のブルキン村で集中的軍事作戦を実施して、前に入植者を死傷させたサルフィット作戦の実行犯を追跡して、殺害した。パレスチナのニュース・ウェブサイトは殺害された実行犯は元囚人のナエル・サマラだと報道した。

\*アル・ジャジーラ：ガザの政府メディア・オフィスは、この2日間でイスラエル占領軍は300,000人のパレスチナ人をガザ回廊北部から追放し、200人を殺害し、1000軒の住宅を破壊したと発表した。

\*ハマス声明：ハマスはジェノサイド戦争の停止と国境閉鎖の解除を求めるアラブ諸国の指導者の姿勢に感謝を表明し、その重要な姿勢を具体的行動に移すことを要望した。ハマスはアラブ・イスラムの復興計画とガザ再建基金の起動を要望した。

\*ガザ住民の生存への闘い：ガザ住民は世界が自分たちのためにドアを開いてくれるという一筋の光にしがみついて、パスタをパンに変えるなど飢饉を生き抜く方法でその日その日をつないでいる。ガザの作家シャイマー・エイドの最新記事を読みたい。[\(Shaimaa Eid, "Turning Pasta into Bread: Gaza's Struggle for Survival amid Famine and Siege", Palestine Chronicle, May 17, 2025\)](#)

\*UNRWA: ガザ回廊の住民の大半が食料不安で苦しんでいる。ガザ当局と地元団体によると、子どもや女性や病人など弱い立場の人々にとっていっそう厳しい状況である。

**5月17日 6:52 pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は Beit Lahia と Jabalia 難民キャンプの住宅を空と陸から攻撃した。

**5月17日 6:10 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：今日ハマスはドーハでイスラエルとの間接交渉が始まり、両者は前提条件なしであらゆる問題を協議することで合意したことを確認した。ハマス幹部のターヘル・アル・ノモがロイター通信に語ったところによると、協議の新ラウンドは週末にかけて行われ、停戦と捕虜交換などが協議される。

[Trump Casts Doubt on Netanyahu as Hamas-Israel Talks Resume in Doha](#)

**5月17日 5:46 pm**

\*アル・ジャジーラ：バグダッドで開催されたアラブ首脳会議の最終声明では、ガザ回廊への人道物資搬入の必要性和、国際社会へガザの流血を終わらせる圧力をかけよという呼びかけがあった。

\*ロイター通信：イタリアのアントニオ・タヤニ外相は、「もうたくさんだ。攻撃をやめよ」とみんなでイスラエルに通告し、停戦と人質解放に向けて働きかけなければならないと言った。彼は、もうこれ以上パレスチナ人の苦しむ姿を見たくない、みんなでイスラエルに告げるべきだと付言した。

\*UNRWA：フィリップ・ラザリーニ UNRWA 事務局長は、UNRWA の援助物資がガザ国境の外で積まれたままで、食料が腐り、薬品の有効期限が切れると言った。刻々と飢饉が迫り、ガザ住民の餓死が近づいている。閉鎖を解き、門を開け、UNRWA に仕事をさせてくれと要望した。

\*チャンネル12：安全保障関係者の発言として、軍の行動がドーハ交渉の阻害になるなら、軍は「ギデオンの戦車」作戦を中断する用意があると言った。

\*WALLA ウェブサイト・ニュース：関係筋の話では、ハマスは交渉に合意したが、ウィトコフ米特使の提案には同意しなかった。ハマスはまずイスラエルとハマスがそれぞれ捕虜交換と停戦に関する自分たちの提案を述べてから交渉に入る方法に賛同したと関係筋が語った。イスラエルのメディア「カン」は、イスラエルとハマスが行き詰まりの打開策として前提条件なしで交渉することで合意したと報道した。

\*パレスチナ・クロニクル：ガザのパレスチナ抵抗勢力各派は、今日夜明けからのイスラエル軍の空爆で少なくとも54人の死者が出ている中で、イスラエル軍への新たな攻撃を行ったことを発表した。

[Israeli Strikes Kill Scores as Palestinian Fighters Target Ground Forces in Gaza](#)

\*アル・ジャジーラ：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市の中の一軒の民家をイスラエル軍が攻撃して、数人のパレスチナ人が負傷した。

**5月17日 4:11 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：今日アントニオ・グテーレス国連事務総長はイスラエルがガザへの地上侵攻を拡大するというニュースに警戒心を表明した。「私はイスラエルのガザ地上侵攻拡大のニュースに心配している」と彼はXに投稿した。

[Guterres Rejects Israel's Plans to Expand Ground Operations in Gaza](#)

5月17日 3:51 pm

\*アラブ・サミット：地域混乱が深まり、イスラエルのガザ戦争の終結を求める声が高まる中、第34回アラブ連盟サミットがバグダッドで開かれた。「対話・連帯・発展」をテーマにしたこのサミットは、イスラエルのガザ爆撃の継続、大量避難、悪化する人道危機で、イラクの首相が「前例のないジェノサイド段階」と表現した状況にガザが陥っているときに開かれた。

[Arab Leaders Condemn Gaza Genocide, Urge Action at Baghdad Summit](#)

5月17日 3:36 pm

\*国連：国連人道問題事務所はガザでは5人に1人が飢餓に直面していると言った。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のガザ市北西部のアル・カラマ地区への攻撃でパレスチナ人1人が死亡し、数人が負傷した。

5月17日 3:08 pm

\*アル・カッサム旅団：5日前、我々はシュジャイヤ地区で家屋に立て籠もったイスラエル軍と機関銃で戦闘し、敵兵5人を死傷させた。

\*ハマス声明：我々はアラブ首脳会議と自由世界にガザのジェノサイドを阻止しファシスト占領者に制裁を科すことを要望した。今ガザで起きているのは、なすすべもなく傍観している世界の人々の眼前で展開する全面的なジェノサイド犯罪である。

<https://twitter.com/PalestineChron/status/1923712028071395387>

\*アル・ジャジーラ：PAのアッバス大統領はイスラエルの殺害と追い出し作戦は二国家解決案を崩す計画の一環であると述べた。今やパレスチナ問題は存続の危機に直面しており、和平達成に向けたアラブ計画の採用を求めた。ハマスに対しては、ガザ支配を放棄し、他のすべてのレジスタンス党派といっしょに武器を全部PAに引き渡すことを強く求めた。

\*アル・ジャジーラ：エジプトのエル・シーシ大統領は、パレスチナ人はガザ回廊に置ける彼らの存在を抹消することを狙った組織的犯罪と残酷な仕打ちを受けていると語った。彼はイスラエルが飢餓と欠乏をガザ回廊の人々に対する武器として使っていることを厳しく批判した。

\*アル・ジャジーラ：スペインのペドロ・サンチェス首相は、スペインはガザの人道的破局をすぐに終わらせることを要望すると言って、スペインはマドリード・グループ会議でガザ戦争終結と永続的平和実現のために出来る限りのことをやると述べた。

\*ガザ保健省：この24時間の間にガザ回廊の病院へ運び込まれた犠牲者数は、死者153人、負傷者459人であった。

5月17日 12:23 pm

\*アル・ジャジーラ：バグダッドの第34回アラブ・サミットでイラクのアブドゥル・ラティーフ・ラシード大統領は、いかなる状況やいかなる口実であってもガザのパレスチナ人を強制移転させることには反対するというイラクの立場を表明した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ回廊北部に一連の猛烈な空爆を行った。

\*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊の数か所への空爆で、21人のパレスチナ人が死亡した。

\*レバノン保健省：南レバノンの町ズラリヤ付近を走行していた自動車をイスラエル軍無人機が爆撃して1人が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：ガザ市のアツザイトゥーン地区へイスラエル軍無人機が爆撃し、パレスチナ人1人が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：ガザ市のアッシュジャイヤ地区の住宅を標的にしたイスラエル軍の爆撃で数人が負傷した。

\*パレスチナ・クロニクル：国連人権高等弁務官事務所と国連人道問題調整事務所は早急に人道支援物資をガザに搬入することを強く要望し、ガザの状況は「絶望的に」なっていると警告した。ヨーロッパの7カ国がイスラエルにガザ回廊封鎖を解き、パレスチナ住民に対する虐殺をやめよと要求した。

\*パレスチナ・クロニクル：昨日夜明けからのイスラエル軍のガザ攻撃で120人のパレスチナ人が死亡し、200人が負傷した。今日も夜明けから軍事行動を拡大している。

5月17日 11:23am

\*イエメン・メディア：イスラエル軍によるホデイダ攻撃の被害者の数は、死者と負傷者含めて、12人となった。

\*イスラエル・メディア：イスラエル大統領とクネセト外務委員会の委員長の家の前で捕虜交換の実施を求める抗議集会が行われた。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍車両がデイル・アル・バラフ市の南東部のアブ・アル・アジーン地区とアル・ジャアフラウィ地区へ侵入した。

\*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊数か所の爆撃で13人のパレスチナ人が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス東の町アル・フハリへのイスラエルの爆撃でパレスチナ人1人が死亡した。

\*パレスチナ・メディア：現在イスラエル占領軍車両がガザ回廊北部のベイト・ラヒアの西部を激しく砲撃している。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市の南東部を爆撃した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ回廊南部のラファ市の北部を砲撃した。

5月17日 7:26am

\*パレスチナ・メディア：イスラエル無人機がハーン・ユニス市東部のマアン地区を爆撃し、パレスチナ人2人が死亡し、4人が負傷した。

5月17日 7:10am

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍がラファ市の北部を砲撃した。